

# DELIK HUKUM

## Bhabinkamtibmas Desa Sarabau Lakukan Pengamanan Karnaval Dalam Rangka Memperingati HUT Kemerdekaan RI Yang Ke 79.

Panji Rahitno - [CIREBON.DELIKHUKUM.ID](http://CIREBON.DELIKHUKUM.ID)

Aug 25, 2024 - 15:48



**KAB. CIREBON** - Polsek Plered Polresta Cirebon dalam hal ini Bhabinkamtibmas Desa Sarabau Britu Tevy Alvian Mahardika melaksanakan tugasnya untuk memberikan rasa aman kepada warga desa binaannya dalam

rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Kemerdekaan Republik Indonesia ke-79.

Briptu Tevy turut serta dalam pengamanan karnaval yang diadakan oleh masyarakat Desa Sarabau Kecamatan Plered. Kegiatan karnaval ini merupakan bagian dari rangkaian acara peringatan HUT Kemerdekaan RI ke-79 yang diadakan oleh warga desa Sarabau.

Dalam pelaksanaan tugasnya, Briptu Tevy memastikan bahwa kegiatan karnaval berlangsung dengan aman dan lancar. Ia bersama dengan anggota keamanan lainnya, menjaga dan mengatur lalu lintas di sekitar lokasi kegiatan agar terhindar dari kemacetan.

“Kami berusaha semaksimal mungkin untuk memberikan rasa aman kepada warga masyarakat. Selain memandu dan mengatur arus lalu lintas, kami juga melakukan patroli di sekitar lokasi kegiatan untuk memastikan tidak ada gangguan keamanan,” ujar pak Bhabin Briptu Tevy.

Kepala Desa Sarabau Bpk. "Ahmad Dandon" mengucapkan terima kasih kepada pak Bhabin dan semua pihak yang terlibat dalam kegiatan pengamanan tersebut.

“Saya sangat berterima kasih kepada pihak keamanan yang telah membantu melaksanakan pengamanan karnaval dan acara peringatan HUT Kemerdekaan RI di Desa Sarabau, Semoga keamanan dan ketertiban di desa sarabau selalu terjaga,” ucap. Bpk. Kuwu Ahmad Dandon.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, S.I.K, SH, MH mengatakan melalui Kapolsek Plered AKP. Kentar Budi S. SH dari tempat terpisah ,dengan adanya pengamanan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas dan seluruh anggota keamanan lainnya, diharapkan masyarakat Desa Sarabau merasa nyaman dan aman dalam merayakan HUT Kemerdekaan RI ke-79.